
Эссе «Мои точки роста» 

 

«Выберите себе работу по душе, и вам не придётся  

работать ни одного дня в своей жизни» 

Конфуций 

 

 Перед  школой я всегда любила заходить к бабушке на работу в 

детский сад. Именно там я могла себя почувствовать, будто в сказке. Мне 

очень нравилось проводить время с детьми. Мы читали сказки, играли в 

различные сюжетно-ролевые, настольные игры. Невероятные эмоции так же 

можно было испытать на утреннике, когда ты для детей превращалась в 

сказочного героя. 

Когда в 9 классе нам задали вопрос: «Кем ты хочешь стать?», кроме 

профессии воспитатель, мною ничего не рассматривалось. В 2015 году я 

поступила в Ярославский педагогический колледж. Там я получила знания по 

профессии, нас познакомили с современными технологиями, которые должен 

знать воспитатель и применять их в своей деятельности.  

Вот уже 2 года я работаю в детском саду и понимаю, что это мое 

предназначение – быть воспитателем, что я правильно определила свое 

будущее, свою профессию. Мне очень нравится идти в ногу с современными 

детьми. 

Когда я иду на работу, стараюсь брать с собой только хорошее 

настроение. Если воспитатель встречает своих детей с любовью, то каждый 

ребенок с удовольствием придет к нему. Да, бывают моменты, когда что-то 

не получается и бывает очень трудно, но стоит только ребенку тебе 

улыбнуться, обнять, и ты понимаешь, что это лучшее, что может быть с 

тобой. Главная задача воспитателя – показать, каким нужно быть человеком, 

как нужно общаться и вести себя с окружающими людьми. Ведь именно в 

дошкольном детстве закладываются основы межличностных отношений. 



Каждый раз я спешу к своим воспитанникам с новыми идеями, с 

новыми мыслями. Я становлюсь для детей очень близким другом, который 

сможет в любой момент посочувствовать и пожалеть. Отдаю им все свои 

знания и умения, показываю, как красив окружающий мир, как он хрупок и 

беззащитен, как нуждается в нашем участии. 

Чем я руководствуюсь в своей работе? Стараюсь в каждом разглядеть 

личность, успешную в будущем. Индивидуально работая с ребенком, 

стараюсь найти тот самый ключик, чтобы он мог поверить мне, 

воспринимать, как важного человека в его жизни. Это самое дорогое и 

сокровенное. Мы с детьми стали чем-то единым. За это время у нас в группе 

появились свои традиции, например, мы каждое утро начинаем с 

положительных эмоций. В такие моменты важно понимать, какое настроение 

у моих детей, чувствовать каждого. Только от меня зависит, чему и как я 

научу своих воспитанников. Для меня важно заинтересовать каждого, чтобы 

ребенок с удовольствием включался в образовательный процесс. 

В своей работе я использую здоровьесберегающие технологии, которые 

обеспечивают возможность сохранить здоровье детей, а так же сформировать 

у них знания, умения и навыки по здоровому образу жизни.  

Так же мне очень близка игровая технология, потому что игра – это 

ведущая деятельность дошкольников. Именно в игре ребенок может 

«прожить» волнующие его ситуации при полном внимании и сопровождении 

взрослого. 

Наша работа основывается на взаимодействии не только с детьми, но и 

с их родителями. Я стараюсь создать единое пространство «воспитатель – 

родитель – ребёнок», в котором всем участниками будет комфортно и 

интересно. 

Я очень благодарна за помощь и поддержку родителям своих 

воспитанников, с ними я стараюсь использовать нетрадиционные формы 

работы. Мы создали группу в социальных сетях, где делимся полезной 

информацией, публикуем и рассказываем о нашей жизни в детском саду, 



консультируем родителей по интересующим их вопросам. Родители 

совместно с детьми участвуют в различных творческих конкурсах, в делах 

группы. 

 «Моими точками роста» в процессе образования, я вижу не просто то, 

чтобы быть воспитателем, а профессионалом, с творческим подходом к 

своему делу, любящим его.  Потому что ничто не может быть лучше, детских 

искренних, любящих тебя глаз, которые отдадут тебе в два раза больше того, 

что дал им ты! 

 

 


